



FOTO: CUARTOSCURO



• **GRITO.** Colectivos, ayer, durante la protesta realizada en Reforma.

#MARCHANMUJERES

# Exigen quitar fuero a Blanco

## DEMANDARON QUE NO HAYA IMPUNIDAD ANTE LAS ACUSACIONES CONTRA EL MORENISTA

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Decenas de mujeres marcharon sobre Paseo de la Reforma para exigir que se retire el fuero al diputado federal de Morena Cuauhtémoc Blanco y demandaron que no haya impunidad frente a las acusaciones de violación en grado de tentativa que hay en su contra.

A las 11:00 horas, en la Glorieta de las Mujeres que Luchan

**5**  
SEMANAS ESTUVO EL CASO EN LA SECCIÓN INSTRUCTORA.

(Glorieta de Colón) colectivas feministas exhortaron a que no haya protección de las autoridades ni del partido al exgobernador de Morelos y exfutbolista.

En la protesta estuvieron la excandidata presidencial Xóchitl Gálvez, la senadora Kenia López Rabadán, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

Nidia Fabiola 'N', media hermana de Cuauhtémoc Blanco, presentó en la Fiscalía de Morelos una denuncia por tentativa de violación en diciembre de 2023 en la Residencia Oficial Casa Morelos, por lo que se integró la carpeta de investigación con folio SC01/9583/2024.

Hace unos días, la Cámara de Diputados desechó la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco con 291

**LO QUE SE SABE**

- Según la denuncia, Blanco trató de entrar al cuarto de su media hermana.
- Se le acusa de haberla acorralado, intentar besarla y tocarla.
- Hace tres días, el legislador acudió a la Fiscalía de Morelos.

votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones.

"Ningún agresor en el poder", "Fuera Cuauhtémoc", "Cuauhtémoc (Blanco), violador de mujeres, lo decimos en tu cara, porque eso es lo que eres", "Nunca más calladas. No a la impunidad", "Que lo vengan a ver, que lo vengan a ver, ese no es un diputado, es un violador, macho, burgués", fueron consignas que se gritaron en la protesta.

Las manifestantes realizaron pintas "Basta" e "Impunidad" sobre la carpeta asfáltica de Paseo de la Reforma y pegaron carteles con el rostro de Blanco.

También quemaron playeras de la Selección Mexicana y del América con el nombre de Cuauhtémoc Blanco. ●